

Casseneuil.

## La batucada rentre d'Allemagne



La batucada à Coburg, sur une des plus grandes scènes du festival. Photo DDM.

Les 8-9-10 juillet derniers, les musiciens du Batuc' Fanfar'Brass-Band se sont retrouvés de nouveau immergés dans une folle ambiance sambastique, à Coburg en Allemagne (festival de samba, classé 2e au niveau mondial... et 1er festival européen.) Pour ce 25e anniversaire, les musiciens casseneuillois ont côtoyé, comme l'an dernier, plus de 140 groupes de samba et batucada du monde entier ainsi que des musiciens de Nantes, Paris... et joué avec les plus grands. Ils ont eu le privilège de jouer à 12 h 30 et 16 h 30 sur les deux plus grandes scènes du festival parmi les onze scènes animées de 9 heures du matin à 2 heures sans interruption. Leur dernier concert samedi soir se déroula sur les hauteurs de Coburg. Dimanche après-midi les musiciens casseneuillois ont participé à la gigantesque parade avec un passage au milieu des 200 000 festivaliers. Miss Rio de Janeiro et ses dauphines ouvrent la parade, suivies des sambas du Brésil, Singapour, Nouvelle Zélande, Écosse, Angleterre, Belgique, Portugal, Espagne, Néerlandais... et d'une multitude de danseuses d'écoles de samba du monde entier. Les pavés et les murs de Coburg vibraient dans une ambiance bouillonnante chauffée par un soleil de plomb. Des moments inoubliables pour les jeunes casseneuillois avec des larmes d'émotions et de bonheur pour certains. Puis, en fin d'après midi, les adieux, et la partie la moins intéressante, les 23 heures de bus pour le retour sur [Casseneuil](#). Mais malgré ça, «c'est à vivre» précise Jean-Marie Bufferand, président heureux, à l'origine de ces déplacements. Maintenant, petite trêve estivale bien méritée pour le groupe, avant d'animer Tournon-d'Agenais fin août, et les fêtes de Saint-Gaudens début septembre.